

# ENACAL MEJORA SERVICIO DE AGUA POTABLE A 22 FAMILIAS DEL BARRIO ALTAGRACIA NORTE DE MANAGUA

## NOTA DE PRENSA

Managua, 10 de Febrero de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo- informa a la población nicaragüense que, en el marco de la Jornada de Conmemoración del 81 Aniversario del Tránsito a la Inmortalidad del General Augusto C. Sandino, esta mañana inauguró el

Proyecto de Mejoramiento del Sistema de Agua Potable en el barrio Altagracia Norte de Managua, con el cual atendieron 132 pobladores.

Estos pobladores, ubicados en el sector Oeste del Colegio María Mazzarello, anteriormente tenían un suministro del vital líquido en horarios nocturnos y con pocas presiones. Ahora tienen el servicio más de 20 horas al día, y con buenas presiones, lo que ha mejorado significativamente su calidad de vida.

Las obras consistieron en un acople de tuberías, la instalación de una válvula y se realizaron otras trabajos de ingeniería para mejorar el abastecimiento.

Los pobladores atendidos se mostraron muy agradecidos con esta Restitución de Derechos. “Siempre después de las 8 de la mañana no había nada en el chorro. Pero ahora ya hay agua, qué alegre, y me siento muy agradecida con este Gobierno, tengo 88 años y jamás habíamos tenido un Gobierno con un corazón tan grande como este”, expresó la Cra. Olga Lacayo Morales. Mientras que el Cro. Oscar Medrano Gutiérrez, dijo: “Estamos de maravilla, es una bendición la que nos vino, gracias a Dios, a ENACAL y al Gobierno que nos ayudó, porque era duro estar esperando hasta las 12 de la medianoche”.

Estas obras de progreso son parte del los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.